



## Ricos y poderosos

**Marco A. Mares**  
marcomaresg@gmail.com

### **Pemex, ancla para gobierno**

HR Ratings publicó un análisis sobre el déficit financiero de Pemex y su impacto en las finanzas públicas de México.

Destaca que sus estimaciones consideran un incremento de 85,000 millones de pesos en el déficit presupuestario del balance financiero de Pemex. Alcanzaría un monto de 156,000 millones de pesos comparado con el originalmente esperado de 71,000 millones de pesos, en el reciente reporte de calificación de la deuda soberana de México de la calificadora.

El mayor déficit financiero de Pemex se registraría a pesar de los apoyos extraordinarios recibidos el pasado 21 de abril por parte del gobierno federal a través de un crédito fiscal de 28% durante todo el 2020, acreditable contra el derecho por la utilidad compartida (DUC), limitado hasta 65,000 millones de pesos.

Señala que el déficit financiero de Pemex impactará en las finanzas públicas por una reducción de los ingresos petroleros en 42% por la disminución en 38% de los ingresos de Pemex, equivalentes a 219,000 millones de pesos.

En pocas palabras, la cada vez más complicada situación financiera de Pemex pesará notablemente en las finanzas públicas del gobierno mexicano. A ver.